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En Illapel

  

      

*Iniciativa impulsada por la Gobernación Provincial de Choapa, tiene como propósito contribuir
a entregar equidad social a cientos de familias que no tienen acceso a la tierra. Siendo una
reivindicación histórica con las familias del sector rural de Illapel.
Temas como el acceso a la tierra, regularización de viviendas, mejoramiento de caminos,
fueron algunas de las temáticas planteadas por los vecinos del sector de Quillaycillo en la
comuna de Illapel, al Gobernador de Choapa, Patricio Trigo, quien además de recoger las
principales demandas y gestionar las soluciones, informó a los asistentes sobre un importante
estudio para catastrar a las familias que hasta ahora no tienen acceso a la tierra, el cual es
impulsado por la Gobernación de Choapa, en el marco del plan de Modernización que el
Gobierno de la Presidenta Michelle Bachelet, lleva adelante en 14 entidades Gubernamentales
del país, entre ellas Choapa, única representante de la región de Coquimbo.
Una inversión de 35 millones de pesos, serán destinados para la realización de un estudio que
tiene que tiene como propósito contribuir a entregar equidad social a cientos de familias que no
tienen acceso a la tierra. Siendo una reivindicación histórica con las familias del sector rural de
Illapel. Proyecto que permitirá proyectar programas, proyectos y planes que permitan mejorar la
calidad de vida de los habitantes rurales de la provincia.
En la ocasión, el Gobernador de Choapa, Patricio Trigo valoró el encuentro con los vecinos,
destacando que el compromiso del Gobierno es trabajar y entregar las soluciones que plantea
la ciudadanía. “Pero además le hemos dado a conocer la iniciativa que se enmarca en el Plan
de Modernización, con respecto al estudio que estamos realizando en nuestra provincia de
Choapa para las familias que están sin acceso a la tierra, se los hemos explicado, porque
creemos que tenemos que tener soluciones para ellos y para eso hemos empezado a trabajar,
primero con el estudio, el cual nos reflejará la realidad que tiene hoy día nuestra provincia”.
José Pinilla, presidente de la Junta de vecinos de Quillaycillo, señaló que una de las principales
inquietudes de los habitantes del sector es el tema de la tenencia de la tierra, por lo que el
estudio será un gran avance en futuras soluciones. 
Por su parte, Adolfo González vecino de la localidad de Quillaycillo, valoró la puesta en marcha
de este estudio, que permitirá entregar soluciones a quienes no tienen un lugar donde vivir y
agradeció la visita de la autoridad al lugar.
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